

MUJERES EN LA INGENIERÍA

Del 23 al 27 de noviembre de 2020, se llevó a cabo la Semana de Mujeres en la Ingeniería, evento organizado por la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTEI) de la Ciudad de México en conjunto con académicas de diversas instituciones de investigación. La inauguración estuvo a cargo de la Dra. Rosaura Ruíz Gutiérrez, titular de la SECTEI y fue clausurado por el Dr. José Bernardo Rosas Fernández, Director General de Desarrollo e Innovación Tecnológica de esa dependencia.

El evento consistió en cinco mesas de exposición de diferentes temas en los que la participación de la mujer ha establecido hitos destacados y continúa ejerciendo un papel muy importante. La primera mesa versó sobre Tendencias de la innovación tecnológica y estuvo a cargo de académicas de nuestro IIUNAM: las doctoras Rosa María Ramírez Zamora, Norma Patricia López Acosta, Angélica del Rocío Lozano Cuevas y Susana Saval Bohórquez, que contaron con la moderación de Sonia Rosa Briceño Viloría.

Del IIUNAM también participaron las doctoras Maritza Arganis Juárez y Rosa María Flores Serrano en la mesa de Riesgos, ponente la primera y moderadora la segunda. De otras entidades de la UNAM fueron ponentes Magdalena Trujillo Barragán, María del Pilar Corona Lira, Elizabeth Vega Rangel, Yosune Miquelajáuregui Graf y Xyoli Pérez Campos.

Otras expositoras fueron Blanca Carbajal Gámez, Norma Beatriz Lozada Castillo y Violeta Mena Cervantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN); Margarita González Brambila y Violeta Mugica Álvarez de la Universidad Autónoma Metropolitana; Lucía Guadalupe Matías Ramírez del Centro Nacional para la Prevención de Desastres e Ivette Quiñones Urióstegui del Instituto Nacional de Rehabilitación. Como moderadoras Sara Guadalupe Cruz Cruz del IPN y Olivia Rivera Hernández de la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México.

Los Robots y la Inteligencia Artificial; Ciudad Inteligente e Ideas verdes o renovables, fueron los otros temas abordados.

